

Universidad Alberto Hurtado despide a 55 funcionarios por una “difícil situación financiera”



“Estimada comunidad de la Universidad Alberto Hurtado: junto con saludarles a cada una y cada uno de ustedes, les hago llegar este mensaje para informarles que hoy se ha dado término a los contratos de trabajo de 55 personas que se desempeñaban en nuestra institución. Este es un proceso doloroso para las personas desvinculadas; lo es también para las unidades académicas y administrativas; lo es para toda la universidad”. El jueves 18 de julio, un comunicado interno revolucionó el ambiente en la

UAH. El rector, Cristián del Campo daba cuenta así de un proceso masivo de despidos, justificándole a la comunidad que esto se debía a que como institución enfrentan “una difícil situación financiera que nos obliga a realizar ajustes importantes en toda nuestra estructura organizacional para retomar el equilibrio operacional”. Desde su aterrizaje a la rectoría en marzo de este año, Del Campo ha liderado un profundo proceso de transformación para evitar problemas económicos mayores.